



HIJA DE ALDO MORO. Roma, abril 10. Agnese Moro, hija del secuestrado ex-Primer Ministro Aldo Moro, aborda un auto hoy en Roma. La policía recibió otro mensaje de Moro.

# Brigadas Rojas Siguen Proceso de Aldo Moro

ROMA, 10 Abr. (EFE). Las "Brigadas Rojas" dieron a conocer hoy el contenido de su quinto mensaje —en el que están incluidas algunas declaraciones de Aldo Moro— y manifestaron que no existen negociaciones secretas sobre el secuestro.

Los terroristas hicieron llegar su mensaje a varios medios informativos italianos: "La Repubblica" e "Il Messagger" de Roma, la "Gazzetta del Popolo" y "La Stampa" de Turín, y "Secolo XIX" de Génova.

Este quinto mensaje de las "Brigadas Rojas" fue el que los ultrazquierdistas enviaron el pasado sábado al Secretario de Aldo Moro y que fue interceptado por la policía.

Al no conocerse el contenido se lanzaron las más dramáticas hipótesis.

—Favor pase a la Pág. 25.

# Todman Confirma Renuncia a Secretaría Adjunta para L.A.

WASHINGTON, abril 10 (EFE). El Secretario Adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos, Terence Todman, confirmó hoy lunes su marcha del cargo y su petición de ser nombrado Embajador en una capital importante.

ferente (a la latinoamericana) y que es de gran importancia también para los Estados Unidos".

# Con Honores de Pde. Sepultan a Marroquín Rojas

GUATEMALA, abril 10. (ACAN-EFE). Con honores de Presidente de la República, fue sepultado el domingo aquí el periodista número uno de Guatemala, Clemente Marroquín Rojas, quien murió a causa de una deficiencia circulatoria, a los 80 años.

El Presidente de este país, General Kjell Laugerud García; el Presidente recién electo, General Romeo Lucas; el Gabinete de Ministros, funcionarios, diplomá-

—Favor pase a la Pág. 15.

# Programa para Combatir la Inflación Expone Hoy Carter

WASHINGTON, 10 de abril. (EFE). El Presidente norteamericano hará mañana martes un llamamiento a todos los sectores económicos del país para que "restringan voluntariamente" los precios y salarios durante 1978.

La estabilización del dólar y la necesidad de contar con un programa energético ocuparán a los otros dos aspectos más importantes de la intervención presidencial.

# Inventa Cápsula que Cura el Cáncer

SAN JOSE, COSTA RICA, 10 de abril. (ACAN-EFE). Un anciano que por doce años ha trabajado en Costa Rica en investigaciones sobre prevención de mordidas de ofidios (serpientes), anunció que inventó una cápsula para curar el cáncer.

El capitán Rafael López-Calleja, instructor de la Guardia de Asistencia Rural, declaró que ha creado la cápsula con base en carne y huesos de la culebra cascabel molidos.

Agregó que los experimentos en ratones contagiados con cáncer y que dieron buen —Favor pase a la Pág. 30.

# Productores de Café se Reúnen en Costa Rica

SAN JOSE, 10 abril (ACAN-EFE). Representantes de los países exportadores de café del tipo "otros suaves" abrieron en San José esta mañana una reunión para examinar la situación del Mercado Internacional del Grano y la posibilidad de su retorno a este.

café caía vertiginosamente y resolvió retirarse del mercado en forma provisional, para aliviar las presiones sobre la oferta.

El propósito de la cita es adoptar las medidas pertinentes para robustecer el precio dentro de ello, se decidirá si se prorroga el abstencionismo del grupo, o si se reintegra al mercado.

Se consiguió ya levantar el precio por quintal de 156 a 170 dólares, cotización esta del fin de la semana pasada.

Hace un mes, el mismo bloque de naciones se reunió en San Salvador en momentos en que el precio del

En esta conferencia de San José, a la que concurren los seis países del Istmo centroamericano, más México, República Dominicana y Venezuela, se resolverá si (a) retirada conviene prolongarla más, o si un regreso al mercado afectaría el precio desfavorablemente.

# Reacciones Adversas a Pagos de Bananera en Honduras

TEGUCIGALPA, 10 de abril. (ACAN-EFE). Diversas reacciones adversas ha generado aquí el mayúsculo escándalo provocado por la bananera norteamericana "Standard Fruit Company", la que recientemente admitió estar pagando más de treinta y dos mil dólares anuales a periodistas, militares y funcionarios de aduanas del Gobierno hondureño.

Los pagos de la transnacional fueron confirmados por una comisión gubernamental que investigó una denuncia formulada en base a un documento confidencial, por el Director del Diario local "La Prensa", Ramón Villeda Bermúdez.

El documento había sido enviado por Villeda Bermúdez a altos jefes —Favor pase a la Pág. 70.

# Deserta Subsecretario Soviético en la ONU

NACIONES UNIDAS, 10 Abr. (EFE). Arkady N. Shevchenko, Subsecretario General de la ONU para Asuntos Políticos, y del Consejo de Seguridad, se ausentó de su oficina tras informar al Secretario General de "Diferencias con su Gobierno".

Añade el anuncio que la misión permanente de la URSS ante la ONU se han mantenido en contacto con el Secretario General en relación con este asunto.

En un anuncio del portavoz oficial de la ONU, que se traduce como la deserción de la personalidad soviética más importante que se haya producido jamás, se dice que la Organización trata de aclarar el asunto y por ahora considera que Shevchenko disfruta de licencia.

Anteriormente hoy se había cancelado una conferencia de prensa del alto funcionario soviético, que había sido muy muy Shevchenko tenía categoría de Embajador y consejero del Ministro del Exterior soviético y era considerado uno de los principales expertos en cuestiones relativas al desarme, cuando asumió la subsecretaría política.



ASESINAN A BARON SECUESTRADO. Bruselas, Bélgica, abril 10. Un oficial no identificado señala el lugar donde fue encontrado el cadáver del Barón belga Charles Victor Bracht, de 63 años. El Barón fue secuestrado el 7 de marzo.